

# Petro sobre Ecopetrol: paramilitarismo genocida fue financiado por el Estado colombiano

Fuser News

14/05/2023



América Latina | Internacionales | Nuevo

De esta forma, Petro respondió a las recientes afirmaciones del jefe paramilitar Salvatore Mancuso, quien dijo en la audiencia de la Jurisdicción Especial para la Paz (JEP) que funcionarios de la estatal petrolera tenían conocimiento de que las Autodefensas Unidas de Colombia (AUC) extraían combustible de los oleoductos para su financiamiento.

Jiménez

El presidente de Colombia, [Gustavo Petro](#), afirmó este domingo que los [grupos paramilitares](#) dedicados a atacar a la insurgencia fueron financiados por el Estado colombiano.

El mandatario publicó un tuit en el que aseveró: “que [Ecopetrol](#) permitiera financiar a los paramilitares con recursos públicos, hace que el paramilitarismo genocida haya sido financiado por el Estado colombiano”.



## “Robo pactado”

De esta forma, Petro respondió a las recientes afirmaciones del jefe paramilitar [Salvatore Mancuso](#), quien dijo en la audiencia de la Jurisdicción Especial para la Paz (JEP) que funcionarios de la estatal petrolera tenían conocimiento de que las Autodefensas Unidas de Colombia (AUC) extraían combustible de los oleoductos para su financiamiento.

El portal Verdad Abierta publicó un [artículo](#) donde se señala que el robo de combustible les dejó ingresos a los paramilitares por más de 85.000 millones de pesos colombianos,



## Cabello: Oposición no quiere al CNE porque estima baja participación en primarias

May 15, 2023 | Nuevo, Política, Venezuela



## Falleció feminicida de Bogotá

May 15, 2023 | América Latina, Internacionales, Investigación, Nuevo



## Uruguayos sin agua potable en medio de histórica sequía

May 15, 2023 | América Latina, Internacionales, Nuevo



## Científico venezolano es incorporado a prestigiosa sociedad de investigación internacional

May 15, 2023 | Internacionales, Nuevo

en lo que Mancuso llamó “un robo pactado”.

Mancuso, quien está recluso en una cárcel de Estados Unidos (EE.UU.) y busca entrar en la JEP, aseguró que de la petrolera les daban una “tintura para poderla vender de manera ilegal en las gasolineras”, citó la revista Cambio.

Al respecto, Petro afirmó que **Ecopetrol** “fue el poder político el que uso el Estado para realizar una guerra contra la insurgencia a partir de matar sectores amplios de la ciudadanía colombiana. Permitieron hacer crecer el narcotráfico y entregarle el poder para destruir la insurgencia y el conflicto social”, denunció.

 **Derli López**    
@derlilopeza · **Seguir** 

Salvatore Mancuso aseguró en la audiencia de la JEP que en Ecopetrol tenían conocimiento de que las AUC extraían combustible de los oleoductos y que no cerraban las válvulas. Esto fue lo que dijo en la audiencia.



cambiocolombia.com  
“Ecopetrol nos permitía extraer combustible”: Salvatore Mancuso | Camb...  
El robo de combustible a Ecopetrol por parte de los grupos de autodefensas no es algo nuevo. Sin embargo, Salvatore Mancuso asegur...

7:23 a. m. · 14 may. 2023 

 **682**  **Responder**  **Compartir**

[Leer 29 respuestas](#)

En ese sentido, Petro sostuvo que los grandes jefes del paramilitarismo creían que “se salvaban en la impunidad”, por lo que reiteró su apoyo a la JEP y a la justicia decente, todo el poder del pueblo para salir de la impunidad y la corrupción”, finalizó el tuit.

## Superaron a Pablo Escobar

Previamente, el gobernante colombiano **denunció** que actualmente el crimen organizado es más poderoso que décadas atrás, al punto que “Pablo Escobar palidecería si viera el poder de las actuales organizaciones».

En un encuentro con campesinos y comunidades étnicas con presencia de coca en el departamento de Nariño, afirmó que estos grupos «ya no son pistoleros populares en las grandes ciudades del país a los que llamaban cárteles; hoy son verdaderos ejércitos privados del narcotráfico», declaró.

«Les venden abiertamente en EE.UU., organizados por verdaderas multinacionales que saben manejar los circuitos financieros de la globalización económica. Las mafias de hoy no son mafias colombianas, son mafias que recorren todas las nacionalidades del planeta», fustigó.

 **Palabras durante el encuentro de organizaciones campesinas y ét...**  **Compartir**



## Violencia en EE.UU.: Mujer es asesinada por su novio luego de abortar

May 15, 2023 | América del Norte, Internacionales, Nuevo



## Loren logra segundo triunfo en Festival Eurovisión

May 15, 2023 | Cultura, Internacionales, Nuevo



## Reino Unido aprueba más armamento para Ucrania

May 15, 2023 | Internacionales, Nuevo, Política



El jefe de Estado se refirió al problema del narcotráfico citando estudios que señalan que un millón de latinoamericanos, «la mayoría de ellos colombianos y colombianas», murieron debido a los conflictos que conlleva la economía ilícita «en unas guerras invisibles, pero profundas, tan intensas que han convertido a nuestro continente en el más violento del mundo».

Comparte este artículo



### SÍGUENOS EN GOOGLE NEWS



### QUIERO RECIBIR LAS NOTICIAS

<input type="text" value="Nombre"/>	<input type="text" value="Dirección de correo electrónico"/>
<input type="text" value="Mensaje"/>	

**SUSCRIBIRME**

